
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Powerbag“ vom 6. Februar 2021, 01:32

hat auf jeden Fall die Winterpause gut für gezielte Verstärkungen genutzt,

St.Pauli wird sich ans Mittelfeld rankämpfen denke ich.

Wir eher nicht.
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